

Besuch der Fachpack 2025

Einblick in die Welt der Verpackung und Logistik

Am 24. Oktober 2025 hatte die Klasse WLL11A des Ausbildungsberufs Fachkraft für Lagerlogistik die Gelegenheit, die renommierte Fachmesse Fachpack 2025 in Nürnberg zu besuchen. Die Messe zählt zu den führenden europäischen Veranstaltungen rund um Verpackung, Technik und Prozesse – und bot den Schülerinnen und Schülern eine praxisnahe Ergänzung zum Unterricht.



Schon beim Betreten der Messehallen war die Begeisterung spürbar: Moderne Verpackungsmaschinen in Aktion, innovative Logistiklösungen und nachhaltige Konzepte für Transport und Lagerung – all das konnten die Lernenden hautnah erleben. Besonders eindrucksvoll waren die Live-Demonstrationen automatisierter Verpackungssysteme, die nicht nur technische Raffinesse zeigten, sondern auch die zunehmende Digitalisierung und Effizienzsteigerung in der Branche verdeutlichten.

In Gesprächen mit Ausstellern und Fachleuten erhielten die Schülerinnen und Schüler wertvolle Einblicke in aktuelle Entwicklungen und Anforderungen der Arbeitswelt. Themen wie Kreislaufwirtschaft, ressourcenschonende Verpackungen und intelligente Lagertechnik wurden greifbar und regten zum Nachdenken über die eigene berufliche Zukunft an.

Der Messebesuch war nicht nur eine willkommene Abwechslung zum Schulalltag, sondern auch ein motivierender Impuls für die weitere Ausbildung. Mit vielen neuen Eindrücken und einem erweiterten Verständnis für die Bedeutung von Verpackung und Logistik im globalen Wirtschaftskreislauf kehrten die Schülerinnen und Schüler zurück – bereichert und inspiriert.